

# Mehr Miteinander von Jung und Alt

Bürgerstiftung-Wettbewerb „Mach MitMensch“

## WERRA-MEISSNER-KREIS.

„Mach MitMensch“ heißt der Jugend- und Schülerwettbewerb, den die Bürgerstiftung Werra-Meißner im Juli startet. Zum bundesweiten Aktionstag der Bürgerstiftungen gestern stellte der Vorstand sein eigenes Projekt vor.

„Wir haben diskutiert und nach Wegen gesucht, wie wir Menschen im Werra-Meißner-Kreis zu noch mehr bürgerschaftlichem Engagement motivieren können“, berichtete Vorstandsmitglied Gudrun Lang. So wurden die Elemente Neugier, Kreativität, Gestaltungswille, Anerkennung und Spaß miteinander kombiniert und daraus die Idee des Wettbewerbs „Mach MitMensch“ entwickelt.

### Ziel ist, Anstöße zu geben

Das Thema des ersten „Mach MitMensch“-Wettbewerbs lautet: Perspektivenwechsel – was Jung und Alt unterscheidet, verbindet und zusammenbringt. „Dahinter steht der Gedanke, dass Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene aus dem Werra-Meißner-Kreis sich generationenübergreifend mit ihrem eigenen Umfeld beschäftigen und Ideen für ein aktives mehr Miteinander zwischen

Jung und Alt finden“, erläutert Stiftungsratsmitglied und Mitinitiatorin Elvira Valtink.

„Mach-MitMensch“-Ideen nennen das die Initiatoren der Bürgerstiftung. Vorstandsmitglied Joachim Tappe erklärte es so: „Das Ziel ist, dass Kinder und Jugendliche sich ins Gespräch mit älteren Generationen begeben, dabei Spannendes entdecken und die Bestätigung erleben, dass sie mit eigenen Ideen die Gesellschaft positiv verändern können. Hierfür möchten wir mit dem Wettbewerb Anstöße geben“.

„Mach MitMensch“ richtet sich an die Altersgruppe der Zehn- bis 20-jährigen im Kreis. Mitmachen können nur Gruppen, die aus mindestens fünf Personen bestehen. Zu gewinnen gibt es Geldpreise im Wert von 200 bis 500 Euro. Die Bewertung der Wettbewerbsbeiträge erfolgt nach Altersgruppen.

Wer jetzt neugierig geworden ist, muss sich allerdings noch etwas gedulden. Detaillierte Informationen und die Ausschreibungsunterlagen stehen erst ab Ende Juli unter [www.machmitmensch.de](http://www.machmitmensch.de) zur Verfügung. Eine Bewerbung ist dann nach den Sommerferien ab Anfang September möglich. (sff)

## HINTERGRUND

### 32 000 Euro für 43 Projekte in fünf Jahren

Die Bürgerstiftung Werra-Meißner hat seit ihrer Gründung vor fünf Jahren 43 Projekte von gemeinnützigen Organisationen in der Region

mit rund 32 000 Euro gefördert. Die erste Bürgerstiftung in Deutschland wurde 1996 gegründet, heute gibt es rund 220, davon 13 in Hessen. (sff)